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七年级教师述职报告范文

篇1：七年级教师述职报告范文

         一、数学教师工作：

         人对某方面的兴趣不是生来就有的，有些人认为兴趣是要靠培养的，只要有

了兴趣就能学好，我则不完全认为这种观点是正确的，只要有兴趣是能学好，但是没有兴趣，只

要提高这科的兴奋点，学生学起来有劲，我觉得兴趣自然而然会来，没有兴趣有兴奋点就足以做

好事情。再说，兴趣不是一辈子的，而是阶段性的，只要兴奋点达到，必然能把现阶段的事情做

好，而事情做好就能享用一辈子。那么我没有那么早给学生定论，说你在某科目上有兴趣某科目

上没有兴趣，从来没有这么定论过，我只是上好每一节课，而每一节课都能够挖出有用的知识，

和生活紧密联系的东西和学生讲清楚。在教学导课上注重导，我深信，成功导课是成功有效课堂

活动的最低起点。在设计自主学习上导，让学生明白这节课应该掌握哪些知识点。在练习讲解上

导，让学生拥有解决题目的思维和下手方向，而不是一味的讲解记忆，而是联系知识点，应该用

到哪些知识点来解决问题，时而久之，学生自然会形成一套自己解决问题的方案方法。最重要的

还是在思解的转折点上设导和学习方法上设导，这是帮助我能够在26个班级当中，经常名列前茅

的主要原因。总而言之，教师要能够吃透教材，找准导的内容和方向，学生必然能够学好。

         二、数学备课组工作：

         一个星期有两次集备，在集备会上我们做到三定三新，有定时间地点、定中

心发言人、定内容；做到内容新、教法新、学法新。而我们的做法使开学初提前安排好课时计划

，把任务提前分配下去，在规定的时间内把教案初稿写好，这样的做法有一定的时效性，确保不

同的老师能够在相同的时间里完成相同的工作量，一遍老师们能有更多的时间充分修改教案，有

更多的时间研究教法和学法。我个人认为用一两节课来讨论一两个课时，那将不是真正意义上的

集备，倘若这样，时间不允许，将会使有更多的课时没法讨论，这就失去了集备的一一。因此我

们的做法是把所有的教案都同时出炉，只要集备就备一个星期的课，谈论一个星期的内容，真正

意义上做到备内容，研究教法和学法。而且集备会上所有的老师都有发言，发表自己的看法和意

见，经讨论修改后成定稿。

         我们数学组的老师上课形式多样化，有课前自主学习的，有课上自主探究式

的，有引导式的，也有讲练结合的等等，主要是由什么样的内容来决定怎么样的教法，但打不风

的老师在进行课改，而且不管是那种授课形式都紧紧围绕着引导而开展，注重引导学生的学习数

学兴趣，引导学生如何掌握方法，引导学生地靠，引导学生的自觉性，引导学生合作交流等，向

课堂45分钟要效率。

         随让本学期只有三位老师开了校级公开课，但老师们相互听课次数较多，特

别是新教师听老教师的课，相互学习，相互促进，私下交流，取长补短，其中李国平老师听课最

多，经常听王丹平老师的课。全体老师都能达到学校的要求，在听课方面做的很好。由于七年级
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的特殊性，没有安排周测，但每个星期都有周末试卷，让学生在家独立思考完成，且要求学生在

规定的单位时间内完成，星期天返校时收齐检查批改，而每到段考前都能确保至少有三份复习试

卷，做到讲练结合，讲评有方，边讲知识点，边分析题型。而命题老师要经过认真筛选题库，精

选题目，组好卷后有专门的审题人审核。做到资料不浪费，没有偏题、怪题。

         三、教务助理工作：

         （一）建立学生基本信息表

         开学初就有做了这项工作，而且对于新七年级来讲，这项工作的量很大，由

于有些学生是后跳进来的，还有部分县区班的市区学生是要转到县区班，而市区班的县区学生要

转县区班的，由于班级建立的不稳定性，所以开学初这项工作很麻烦，需要三个星期才能稳定和

确定人数以及学生的基本信息。而我们的班主任为了这项工作总共做了同样地事情3次，人数和信

息的核对不下6次。

         （二）教学常规检查

         每个星期的星期五都有抽查一个备课组进行常规检查，检查的内容有教案（

集备案）、听课记录本以及作业批改情况。检查的结果已以电子形式发给教务处。

         （三）建立学生网络档案

         在教务处的指导下，我级26个班级的班主任及时地完成学生的电子档案。除

了电子建档外，还收集了每个学生的户口本复印件与学生的学籍卡统一装订送往教务处存档。

         （四）第一次段考安排

         1、在段考前一个星期，就已经要求各备课组长安排人员命好题；

         2、安排学生考场号座位号以及班级粘贴物；安排教师监考场数；

         3、安排教师监考场数；

         4、召开考务会，严格按照中考的监考要求执行；

         5、核算教师段考监考工作量。

         （五）学生调查

         认真配合教务处工作，由教务处随机抽每班5名学生到报告大厅对科任老师、

班主任做各项问卷调查。不过此项工作对于七年级的学生来说有点早了些，因为学生各方面都要

适应，而且还没有真正有过一次大型的考试，学生的各方面心理、分析或分辨力不强。

         （六）段考质量分析会
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         段考结束后，随即召开了质量分析会，整个流程是先由各备课组长对该科目

的试卷、分数等作分析，找出不足和今后采取改进措施，然后由教务助理对整个成绩横向纵向作

比较和分析，提出今后教学的主要方向。

         （七）教师评价表

         从各科优秀分、各科任老师的优秀分、班主任优秀分等方面作评价，从平均

分、最高分和最低分，以及差距做分析，所有要分析的表格都是我一个人去完成。

         四、存在不足：

         1、教学常规部分老师没有填写好日期和个数；

         2、没有时间深入到其他科目的课堂听课；

         3、培优补差工作没有开展好；

         4、学生的思想认识不到位，不能静心去研究问题；

         5、答题缺乏精确性和逻辑性，不能灵活地解决新情景下的问题；

         五、今后工作重心：

         1、注重基础培养，精简精炼；

         2、加强研究、明确方向，训练考点题目；

         3、分类指导、分层引导，个别辅导；

         4、加强集体备课，做到资源共享；

         5、做好自己的本质工作，多想方法，以便提高工作效率。

         总之，我将走好自己正确的路，让更多的人有正确的路可走。

         二○一一年一月四日

篇2：七年级教师述职报告范文

         尊敬的领导及同事们：

         在过去的一学年里，我担任七年级的数学教学工作。在此，我向大家汇报我

的工作情况和取得的成绩。

         在教学工作中，我始终坚持“以学生为中心”的教育理念，注重培养学生的
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独立思考能力和解决问题的能力。在教学中，我注重理论与实践相结合，通过生动的实例和丰富

的实践活动，让学生更好地理解和掌握数学知识。同时，我也注重培养学生的团队合作精神和社

交能力，通过组织各种团队活动，让学生在合作中学会沟通和协作。

         在教研工作中，我积极参与学校的教研活动，与其他老师共同探讨教学方法

和学生学习情况，共同提高教学质量。同时，我也注重自己的专业成长，通过阅读教育书籍和参

加各类培训，不断提高自己的教育教学水平。

         在班级管理工作中，我注重培养学生的自律意识和责任感，通过制定合理的

规章制度和奖惩措施，让学生自觉地遵守纪律，养成良好的学习习惯。同时，我也注重与家长沟

通，了解学生的家庭背景和学习情况，共同帮助学生成长。

         过去的一学年里，我在教学、教研和班级管理等方面都取得了一定的成绩。

在今后的工作中，我将继续努力，不断提高自己的教育教学水平，为学生的成长和发展做出更大

的贡献。

         谢谢大家！

篇3：七年级教师述职报告范文

         七年级教师述职报告“年年岁岁花相似，岁岁年年人不同”，转眼间，一载

光阴飞逝而过，很荣幸有机会又一次坐在这里和大家分享过去憧憬未来。

         回顾过去的一年，可以用三句话来概括我的工作，第一句：采得百花成蜜后

，为谁辛苦为谁甜。这一学年我通过提高课堂效率来打造自己的课堂，去年在聆听了去新绛学习

的老师们介绍经验后，我首先自制了预学案并第一个在语文组进行了实验，后来我还广泛吸取其

他老师的经验，使得预习案在我的课堂上充分发挥了作用。此外，结合学生实际我还创造了“学

生互评作文法”，我把唐诗中七绝这种体裁引进到课堂，在和同学们一起作诗的同时，提高了学

生，快乐了自己。

         在班级管理中，根据以往经验我总结了“依法治班，以德兴班，文化立班，

成绩荣班”的带班理念。我在班里实行了组日志制度，通过此每天了解学生动向。此外，本学期

我们班还创办了《尚学日报》，这对加强班级凝聚力起到了重要作用。我们班还实行了“民主生

活会”制度，改变过去老师一味说教的方法，让学生们通过集体的力量提高自己。另外我还实行

了申请制度、星级宿舍评选制度等等，这些措施的实行，既让班级有规有序又让老师得心应手。

         再说第二句话：篇篇俱是云烟满，句句皆取锦绣裁。一年来，我负责学校的

宣传和文字工作，有形可见的成果有：每学期的工作计划、XX年的招生简章、有关学校重大事件

的新闻报道、放假时的《家长通知书》、翟固寨幼儿园的宣传片、原三幼的宣传片、丰翼新校区

《丰翼速度》的宣传片、《丰翼报》上的数篇等等。做文字工作，免不了披星戴月挑灯夜战，免

不了苦思冥想眉头紧皱，但能为学校做自己微薄的贡献，能在这个平台上实现自己的价值，我便
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欣慰了。

         在学校管理工作中，我配合魏XX校长、张XX主任，成功组织了七年级入学

考试、第一学期月考、两学期的期中期末考试。作为语文组的一员，我结合教研组长，使语文组

的教研工作做到了形式多样、内容丰富。在年级组工作中，我配合魏如意校长做好了七年级教学

和教育工作。我还组织整理上传了全校3800多名学生的电子学籍，并把所有学籍资料系统、规范

；在张校长的指导下，每个班开设一节阅读课，同时规范图书借阅制度充分发挥了学校图书室的

作用。

         一年来，通过参与学校的管理工作，我体会到了作为一名干部的艰辛，因为

其繁琐而紧张，当然我更体会到了作为一名干部的快乐，因为其充实与快乐。当然，在工作中我

也感觉到了自己的不足，比如工作效率低、工作欠缺统筹、说话不当等等，但在新的学期我一定

努力改正这些缺点，不断总结不断提高，使我负责的工作更加条理化、高效化，使我们的老师更

幸福、更快乐。

         最后，也是我所说的第三句话，这是一首诗，献给在座的各位，也送给我们

的学校：

         丰翼一飞疾冲天，

         兴国伟志誉冀南。

         金凤东翔迎紫气，

         笑歌声里越雄关。

         谢谢大家！
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